



## Atención en salud y calma marcaron desarrollo de las elecciones en Arica

La jornada electoral en diversos locales de Arica se desarrolló sin mayores inconvenientes, gracias al compromiso y esfuerzo de voluntarios y vocales de mesa. Jordano Rojas Delgado, voluntario de la Cruz Roja, destacó que “la jornada se ha desarrollado pacíficamente” y explicó que, si bien se presentaron algunos casos puntuales relacionados a enfermedades de base, “no ha habido situaciones extremas”. “Muchas personas salieron sin desayunar, sin tomar

“  
Lo que se ha repetido es que muchas personas salieron sin desayunar, sin tomar sus medicinas (...)”

Jordano Rojas

sus medicamentos o sin seguir sus rutinas de salud, lo

que ha derivado en estos episodios”, comentó Jordano, quien agregó que “a diferencia de elecciones pasadas, donde se registraron crisis de ansiedad, hoy todo ha estado más tranquilo y los casos han sido solo relacionados a presión arterial”. Valentina Medina, vocal de mesa, señaló que “la jornada estuvo súper tranquila” y valoró la participación constante, especialmente durante la tarde. Por su parte, Nicole Gálvez, delegada de la junta electoral



HUBO SITUACIONES DE SALUD QUE FUERON ATENDIDAS OPORTUNAMENTE.

del Liceo Octavio Palma Pérez, resaltó la alta concurrencia y la responsabilidad de los vocales. “Tuvimos que reorganizar algunas

mesas debido a que un par de vocales se sintieron mal y recibieron atención médica”, explicó. El equipo electoral en Arica

cerró la jornada con confianza en que el proceso fue seguro, ordenado y participativo, reflejo del compromiso local.